

Beiträge

zur

Vergleichung der Methode der Algebra im sechzehnten
Jahrhunderte mit der in unseren Tagen,

oder:

die ersten vier Kapitel aus dem ersten Theile der
Algebra des Doktors Pedro Nuñez,

aus

dem Spanischen übersezt und, dem wesentlichen Inhalte nach, nach dem gegenwärtigen
Stande der Wissenschaft dargestellt

von

Mr. J. K. Lobisch,

Professor am Königlichen Friedrichs-Gymnasium zu Breslau.

Mit einer Figurentafel.

W e i t e

Vergleichung der Methode der Ableitung im sechzehnten
Jahrhunderte mit der in unseren Tagen

die ersten vier Kapitel aus dem ersten Theile der
Algebra des Fakhra el-Din

den Spanier vorsetzt und den vollständigen Inhalt nach dem gegenwärtigen
Stand der Wissenschaft beseitigt

W. J. A. L. J. A.

W. J. A. L. J. A.